

**Posible traslado
del monumento a
Máximo Gómez**

Marzo 28/55
Tratan con ello de evitar que lo
afecten las excavaciones para
el túnel de la bahía habanera

**INTERESO EL DOCTOR GUAS
INCLAN DIVERSAS OBRAS**

En el Ministerio de Obras Públicas recogimos hoy la impresión de que los trabajos para la construcción de un túnel bajo la bahía afectarían el emplazamiento del monumento al General Máximo Gómez, en la Avenida del Puerto, pues las excavaciones incluyen esa zona urbana.

Desde luego, se advirtió que si en definitiva es así, el monumento sería retirado momentáneamente y más tarde restituído al propio lugar.

Avance, marzo 28/55



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA